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Conseil d’Administration 2/24-25 

Visioconférence 

Samedi 7 décembre 2024 

 

 
Présents : David ANGELATS, Jean-François ANINAT, Gilles CASTILLON, Christophe FAULMANN, 

Philippe HAZANE, Marcel MAUREL, Adrien MOGLIA, Christian PRIVAT, Clément TISSIER. 

 

Excusés : Anne-Sophie BIEULES, Germain BIEVLIET, Martine CASTILLON, Florent CHAYET, 

Kévin DELORY, Alain GILLE, Janick KNAEBEL, Fayza ZIOUECHE. 

 

Salariés : François DURIER, Amelia TAHRAOUI. 
 

Votants : 8/17 membres du CA 
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0. Approbation du CR – CA n°1 du 12 octobre 2024. 

VOTE 1 // POUR 8/8 voix 

Le compte rendu du CA n°1 est adopté à l’unanimité, il est disponible en ligne : CR-du-CA-1-12-10-2024.pdf 

1. Communication du Président 

1.1. Informations diverses. 

Les membres du Conseil d’Administration débattent de la candidature pour représenter le 

badminton au CROS Occitanie. Le Secrétaire Général, propose un appel à candidatures aux membres du 

Conseil d'Administration, suivi d'un vote à bulletin secret. Le CA souligne l'importance d'être présent dans 

les institutions sportives régionales pour promouvoir le badminton. 

2. Secteur DEVELOPPEMENT STRUCTURATION / SPORT POUR TOUS  

2.1. Point sur le Conseil des Présidents des Comités. 

Le CPC s'est déroulé le week-end des 30 novembre et 1er décembre 2024 avec une forte 

participation et une organisation réussie. Les représentants de la Ligue, Christophe FAULMANN, Jean-

François ANINAT et Christian PRIVAT soulignent la convivialité de l'événement et l'intérêt des ateliers.  

Une visite du Domaine du Mas Rouge, de ses vignes et de la cave suivie d'une dégustation de vins 

a été organisée. 

2.2. Point sur les licences. 

La Ligue connaît une progression des licences, mais fait face à des difficultés d'accès aux 

équipements sportifs. La création de clubs reste une priorité. 

Christophe FAULMANN propose d'organiser une réunion avec la région pour faire le bilan du 

Schéma Régional des Équipements (SRE) et présenter les avancées en termes de création de clubs. 

2.3. Point sur les élections.  

Une visioconférence explicative à l’élection de la fédération a été organisée par la Ligue à 

destination des clubs. Seulement 4 clubs (12 inscrits) sur les 159 clubs régionaux ont participé à la visio.  

David ANGELATS souligne le manque de compréhension général du processus électoral et des rôles 

des différents échelons. Gilles CASTILLON suggère que la rupture du lien avec les clubs est due à d’anciens 

changements statutaires qui avaient déjà éloigné les clubs des élections des Ligues. Christian PRIVAT 

mentionne que la nouvelle liste "Ambition Badminton" prévoit de travailler sur une meilleure relation 

territoriale. 

2.4. Chaudron Olympique.  

Gilles CASTILLON propose d'acquérir un chaudron olympique offert par le CNOSF pour la 

Fédération, à placer potentiellement au CROS de Balma. Il souligne la valeur symbolique et le potentiel de 

cet objet. Des réserves sont exprimées par certains membres du CA concernant l'utilité et le stockage de 

cet objet, tandis que David ANGELATS s'inquiète de la gestion du patrimoine culturel de la Fédération.  

  

https://badocc.org/wp-content/uploads/2024/12/CR-du-CA-1-12-10-2024-FD-CF-JFA.pdf
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La candidature de la Ligue auprès de la Fédération pour bénéficier d’un chaudron est soumise au 

vote du CA.  

VOTE 2 // POUR 8/8 voix     

La candidature de la Ligue auprès de la Fédération est adoptée à l’unanimité. 

2.5. Tournois International.  

Gilles CASTILLON informe les membres du CA d'une opportunité d'organiser un tournoi 

international Parabad en 2026, suite au désistement de Nantes. La commission Parabad étudie la possibilité 

de présenter une candidature, non seulement pour 2026 mais aussi pour les années suivantes, dans le cadre 

d'un projet régional à long terme. Un débat s'ensuit portant principalement sur les implications financières, 

logistiques et organisationnelles. 

La commission Parabad cherche pour l’instant un lieu d’accueil et un organisateur.  
Une réponse devrait être envoyée rapidement à la Fédération si le CA décide de répondre favorablement 
à la demande de candidature pour l’édition 2026.  

3. Secteur POLE RESSOURCES 

3.1. Point sur la communication et le marketing.  

Les gobelets ont été remis à la Ligue. Ils sont de 

couleur blanche, avec le logo de la Ligue et le nom des 

réseaux sociaux de la Ligue. 

 

3.2. Plaquette partenariats. 

La plaquette est terminée. Elle est adaptable et modulable en fonction des différents partenaires. 

Une adresse générique sera créée pour remplacer les contacts personnels dans la brochure. Les membres 

de la Commission vont se réunir pour continuer à discuter de la stratégie de déploiement de recherche de 

partenariats. La plaquette a été envoyée à tous les membres du conseil d‘administration.  

4. Secteur VIE SPORTIVE 

4.1. Informations diverses. 

Toutes les compétitions régionales du calendrier sont attribuées et tous les officiels techniques sont 

nommés. Il est à noter un engouement au niveau des compétitions cette année, toutes les compétitions 

sont prises d’assaut.  

François DURIER indique que cette problématique a été évoquée par les directeurs de Ligue lors de 

leur réunion avec la FFBaD, le lundi 2 décembre. Une forte demande d'inscriptions pour les tournois de 

badminton est constatée dans la plupart des Ligues entrainant des listes d'attente importantes. La gestion 

des autorisations des compétitions est différente suivant les Ligues. La plupart ne met aucune règle en 

place, certaines instaurent des critères de distance, d’autres ne gèrent que les compétitions ouvertes aux 

joueurs « N ». 

David ANGELATS et Gilles CASTILLON soulignent les défis liés à cette popularité croissante, 

notamment la difficulté pour les joueurs occasionnels de s'inscrire. Christian PRIVAT et Philippe HAZANE 

voient cet engouement comme un signe positif pour le sport, suggérant de réfléchir aux raisons de cette 
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tendance, et d'envisager l'organisation de plus de tournois pour répondre à la demande, comme par 

exemple des tournois Flash en soirée. 

Le Championnat Régional Elite se déroule ce week-end à Mèze avec 136 joueurs présents. Fayza 

ZIOUECHE est sur place en tant que Juge Arbitre, Christian PRIVAT s’y rendra le dimanche pour procéder à 

la remise des récompenses.  

5. Secteur ADMINISTRATIF / RH 

5.1. Informations diverses.  

Les entretiens individuels des salariés se dérouleront le 12 décembre sur Balma et le 17 décembre 

sur Narbonne.  

La commission disciplinaire a été saisie suite au cas d'une licenciée qui s'était inscrite à deux 

tournois simultanément. 

6. Secteur FINANCIER  

6.1. Informations diverses. 

Clément TISSIER va mettre en place un nouveau plan analytique pour améliorer le suivi financier.  

Les budgets prévisionnels 2025 sont en préparation dans tous les secteurs. 

Des changements sont prévus dans les processus financiers pour optimiser le travail de notre 

comptable, Jean-Maurice GASTAL, incluant de nouveaux outils pour les notes de frais et les paiements par 

carte bancaire. 

 

 

 

Président 

Christophe FAULMANN

Secrétaire Général 

Jean-François ANINAT 


	0. Approbation du CR – CA n 1 du 12 octobre 2024.
	1. Communication du Président
	1.1. Informations diverses.

	2. Secteur DEVELOPPEMENT STRUCTURATION / SPORT POUR TOUS
	2.1. Point sur le Conseil des Présidents des Comités.
	2.2. Point sur les licences.
	2.3. Point sur les élections.
	2.4. Chaudron Olympique.
	2.5. Tournois International.

	3. Secteur POLE RESSOURCES
	3.1. Point sur la communication et le marketing.
	3.2. Plaquette partenariats.

	4. Secteur VIE SPORTIVE
	4.1. Informations diverses.

	5. Secteur ADMINISTRATIF / RH
	5.1. Informations diverses.

	6. Secteur FINANCIER
	6.1. Informations diverses.


